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今日下沙

上周五，文清小学106班的41名小朋友走进闻潮派

出所，在网红民警何可南的指引下，过了一把“警察瘾”。

这是开发区公安分局与文清小学联合举办了“新年安全

第一课，中国年送祝福”活动，开启了分局2019年首场小

学生进警营安全教育活动。

可南警官为小朋友们生动讲解警用装备和警察故

事。小朋友们又新奇又激动，几个活跃分子还戴上防爆

头盔，拿起盾牌，抖起了威风。参观完派出所，小朋友们

又来到公安分局警营文化展示厅，感受视频、图片中“警

察抓坏人”的场景。

小朋友们准备了41个“福”字和41幅警察主题的漫

画，来到派出所办案中队、信息中队、基础中队，为警察叔

叔送福送赞，合影留念，送上新年祝福。

本报记者 杨渐 通讯员 伊芳明

这堂生动的安全课
专为他们开讲

1 月 22 日，省、市污普办来开发区，对

第二次全国污染源普查数据质量控制回头

看工作开展检查。开发区污普办陪同。

省、市污普办在听取开发区污普办工

作汇报后，随机检查了泰尔茂医疗产品（杭

州）有限公司、浙江太古可口可乐饮料有限

公司、浙江蓝天环保高科技股份有限公司

等 5 家工业企业，和 1 家规模化畜禽养殖

场——杭江奶牛场、1 家集中式污染治理

设施——七格污水处理厂。检查组现场查

看了生产工序、污染防治设施、固废堆场

（主要为危废仓库），核对了污染源普查各

类报表，查阅了各类支撑性资料，并解答了

填报中存在的疑问。

截至2018年底，开发区共完成纳入全

国第二次污染源普查的调查对象为 504

家，其中工业源476家、集中式污染治理设

施 6 家、农业污染源 1 家、生活源 12 家、移

动源 9 家及入海排放口 3 个。目前，普查

数据均已录入系统，后续开发区将根据国

家、省市的相关要求，补充完善产排污系数

的信息，继续做好普查数据质量控制工作。

本报记者 钱慧慧

通讯员 卓敏志

省、市污普办来开发区检查污普工作

近年来，开发区环境品质日益提高，这背后离不开一

群城管人的默默付出，他们虽平凡，却演绎了一则则生动

故事，抒写了一曲曲城市发展赞歌。

1 月 25 日晚，为了表示对这群城市管理一线职工的

慰问，开发区城管办、环卫协会举办“暖冬·协会情”城管

爱心年夜饭活动，备席十桌，请一线城管职工吃一顿热腾

腾的年夜饭。100余名一线城管职工欢聚一堂。

年夜饭上，还玩起了“手脚并用”、“母鸡下蛋”、“纸杯

传水”、“抢杯子”四个互动小游戏。一片欢声笑语，一张

张朴实的笑脸让人温暖。

开发区高教保洁的环卫工人沈庆增说：“一年到头，

我最期待的就是今晚的年夜饭，能跟兄弟姐妹们谈谈心、

话话家常，感到十分高兴。非常感谢城管办和环卫协会，

是他们让我们这群来自外地的城管职工感到温暖。”

春节期间，开发区将有千名城管职工放弃回家过年，

坚守岗位。 本报记者 朱燕 通讯员 管浚凯

这顿暖心的年夜饭
专为他们开席

本报记者 陈素萍 通讯员 张钜栋/文 徐艺杭/摄

开发区基层党建工作迎年终检阅
28个部门（单位）专项述职评议

述职评议投票环节述职评议投票环节

1 月 25 日，开发区党工委召开专题会

议，贯彻落实中央和省、市委关于开展

2018 年度抓基层党建工作联述联评联考

的部署要求，听取基层党（工）委书记和部

门（单位）党组织书记抓基层党建工作专项

述职。

杭州大江东产业集聚区（杭州经济技

术开发区）党工委副书记、管委会常务副主

任邵立春讲话，党工委副书记周涛主持，相

关委领导出席。

邵立春对各基层党（工）委和部门

（单位）党组织书记一年来抓基层党建工

作 的 情 况 给 予 了 肯 定 。 他 指 出 ，2018

年，全区基层党建工作坚持以习近平新

时代中国特色社会主义思想和十九大精

神为指导，认真贯彻落实中央和省市委

的部署要求，紧紧围绕“双城”建设和打

赢“六大硬仗”中心工作，不断强化党建

引领作用，基层党建呈现纵深推进、整体

提升崭新局面，突出表现在工作格局更

加清晰、工作机制更加完善、基层组织更

加过硬、工作成效更加明显、工作氛围更

加浓厚这五个方面。

邵立春强调，全区基层党建工作目前

仍存在一些问题和不足，比如党建工作质

量还需进一步提高；干部队伍能力素质还

需进一步提升；党建引领基层治理工作还

需进一步创新。2019 年是新中国成立 70

周年，是全面建成小康社会的关键之年，更

是开发区和大江东整合后的开局之年，要

进一步提升党建工作科学化水平，为开发

区实现经济社会发展提供坚强的组织保

证。

对下一步基层党建工作，邵立春要求

做好“三个聚焦”：一是聚焦“两个坚决维

护”，旗帜鲜明把政治建设摆在首位；二是

聚焦“双全目标”，着力提升基层党建工作

质量；三是聚焦“第一责任”，不断强化管党

治党政治担当。

本次会议既是一次晒成绩、找问题、明

思路的述职会，更是一次经验交流、成果分

享、思想碰撞的年终检阅。会上，白杨街道

党工委书记李跃清、卫计行业党委书记汪

新君、经发局党总支书记陈其松、城管办党

支部书记孙琦这城管办党支部等4位基层

党（工）委和部门（单位）党组织书记进行口

头述职，其他24个部门（单位）以书面形式

进行述职。与会同志结合述职情况进行评

议，提出意见建议，最后认真填写评议表并

投入投票箱。


